

10月1日より女性スタッフが入所し、男性3人とあわせて4名で業務に取り組んでいます。新しいスタッフが入ることで、業務内容や方法・手順などを伝えていくことも大切な業務となります。日ごろの業務を振り返ることも、大切であることに気が付いてほしいと思います。

お盆過ぎに案内が来て、先々月（9月）に申し込んだ障害者合同面接会（関会場・美濃加茂会場）が開催されました。就労支援オフィスからは、2名のスタッフが両会場に参加しました。いつもお世話になっている各連携機関の担当者に挨拶しながら、面接の順番を待つ姿は緊張そのものでした。しかし、面接になると積極的に質問し、自己アピールなどもできていました。が、結果はなかなか厳しいのが現状です。

それでも、1名が実習を始め、もう1名も打ち合わせに取り組もうとしています。がんばってください。

残暑というか、酷暑が続いた10月ですが、月末には涼しい風を感じることもできました。が、体調管理が難しくなる時でもあります。「休息」「栄養」「運動」に心がけて、業務に邁進してほしいと思います。

涼くなれば生長はゆっくりに



なるかと思っていま
したが、然に非ず（さ
にあらず）どんどん成
長して、芝刈り機が見
えません！草が絡んで



エンジンが止まることもありましたが、少しずつ根気よく刈っていきます。グラウンドに設置してあるタイヤやサッカーゴールの周辺は、スタッフが鎌で根気よく刈り取ってくれます。

蔵書点検(その2)



夏に行った蔵書点検を、別の高等学校で実施しました。先輩スタッフが新しいスタッフに、器具の使い方や注意点を教えながら取り組みました。二日間でしたが、すべて完了す

ることができました。

データ入力



アンケートのデータ入力の業務依頼がありましたので、時間を見つけて取り組んでいます。今回は、量（アンケートの枚数）が多いので時間がかかりそうです。慌てずに、正確に入力することが大切です。